
 

 

協友アグリ「友の会」山形支部 定時総会 報告 

令和 5 年（2023 年）12 月 1 日（金） 天童市の割烹寿司「一久」において       

『第 21 回定時総会』を開催致しました。今年は猛暑の夏のあと秋の紅葉時期が短く 

あっという間に冬となり山は雪帽子をいただき、街には小雪が舞いました 

太田支部長から「4年ぶりになりましたが無事に定時総会を開催でき良かったです」との 

開会の挨拶をいただき、亡くなられた岡崎時義氏と高橋賢次郎氏のご冥福を祈り黙祷を捧

げ、渡辺賢次氏、高橋仁久氏が新規加入されたことが紹介されました 

 

総会では議案 1．令和 5年度事業報告 2．収支決算報告と監査報告  

3．令和 6年度事業計画と収支予算 4．役員改選（5年度と同じ）が承認されました 

 

総会後に新関さんから乾杯の音頭をとっていただき懇親会を開催しました 

佐々木営業所長からは全社と山形営業所管内の営業成績概要の詳細説明をいただき、残念

ながら橋本工場長にはご参加いただけませんでしたが、佐藤業務課長から山形工場の生産

状況を説明いただきました 

各々懇談いたしましたが、その中で全員の総意としたことは 

・支部活動の恒例行事である『春の観桜会』前後に有志によるゴルフコンペを山形か宮城 

 で開催する 

・総会の開催時期を 11月のなるべく早い時期で検討する 

・会員の中に女性会員が一人もいないのは今までの勧誘の不備と認識して、「女子部」や 

 「グルメ会」などの立ち上げを考えてゆく事とする 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後列左から 佐藤業務課長 伊藤さん、太田支部長 新関さん 渡邉監事（文責） 

前列左から 奥山副支部長 武田さん 斉藤初さん 佐々木営業所長 


